

# Danksagung

Wir danken herzlich für die grosse Anteilnahme, die wir beim Abschied von unserer geliebten

## Edith Irene Häsler-Lenz

erfahren durften. Wir sind tief berührt.

*Einen besonderen Dank richten wir an:*

- Herrn Pfarrer Peter Hiltbrand für die persönlichen und tröstenden Worte
- die Organistin Anita Hertig und die Musiker Stefan Dorner und Rolf Häsler für den stimmigen musikalischen Rahmen
- den Bestatter Sami Hess und sein Team für die vertrauensvolle Unterstützung
- das Team vom Friedhof Gsteig für die Vorbereitung und Pflege des Familiengrabes
- die Pflegerinnen Anna Harvanova und Maria Koscakova für die liebevolle Betreuung
- die Ärztinnen und Ärzte des Ärzteentrums Interlaken für die medizinische Fürsorge
- die Senevita Casa Pflegefachfrauen Marlise Mühlheim und Katrin Schürmann für die einfühlsame Pflege
- allen Menschen, die Edith in ihrem Leben mit Liebe und Freundlichkeit begegnet sind.

Herzlichen Dank allen, die Edith beim Abschied persönlich oder in Gedanken begleitet haben, für die Zeichen der Liebe und Freundschaft, die tröstenden Worte, die Blumen und Spenden.

Gsteigwiler, im Mai 2024

*Die Trauerfamilien*